
vEXPO besser ohne Veranstaltungsort?
Beitrag von „Lady Enigma“ vom 27. Oktober 2007, 07:47

Ich glaube, daß ein Jahr im micronationalen Rahmen die Grenze ist. Ein längerer Zeitraum ist
gleichbedeutend mit nie mehr.
Und das wäre schade. Nur weil mal eine nicht so gut gelaufen ist, muß nicht gleich alles in
Frage gestellt werden.
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